

Le ministre Crosbie sera accompagné à Bonn par quatre grands dirigeants d'entreprises canadiennes et par plusieurs députés.

"Il est essentiel que le secteur privé prenne part à ces consultations," a indiqué M. Crosbie. "Ce sont les membres du secteur privé qui, dans une grande mesure, seront à l'origine de la création d'emplois et de la croissance de l'économie souhaitées par chacun. Grâce aux programmes mis en place par le gouvernement afin d'appuyer et de compléter leurs efforts, nous pourrons développer la coopération économique, commerciale et industrielle nécessaire à la transformation économique de l'Europe."

A Bonn, M. Crosbie s'entretiendra avec son homologue allemand, M. Helmut Haussman, ministre de l'Économie et hôte de la réunion de la CSCE.

M. Crosbie quittera ensuite Bonn pour se rendre à Genève où sa visite, les 11 et 12 avril, coïncidera avec la réunion des hauts représentants du Comité des négociations commerciales, qui s'inscrit dans le cadre des négociations commerciales multilatérales menées sous l'égide de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT).

"Cette visite, qui suit de près ma participation à la CSCE, sera pour moi l'occasion de discuter des questions découlant de l'intégration de toutes les économies de l'Europe dans le système commercial international," a précisé M. Crosbie. "La Tchécoslovaquie, la Pologne, la Hongrie et la Roumanie sont déjà membres du GATT, et le Canada appuie la demande présentée par l'URSS afin d'en faire partie à titre d'observateur. J'attends avec impatience le jour où tous les pays d'Europe seront membres du GATT à part entière."

A Genève, M. Crosbie rencontrera le Directeur général du GATT, M. Arthur Dunkel, et plusieurs ambassadeurs auprès du GATT, dont un groupe représentant les pays d'Amérique latine. Il rencontrera également les ambassadeurs représentant les pays participants au nouveau groupe pour la Coopération économique Asie-Pacifique (CEAP). M. Crosbie s'entretiendra avec eux de la réunion des ministres de l'Économie et du Commerce des pays membres de ce groupe, dont il sera l'hôte à Vancouver en septembre 1990.

Les réunions que le ministre aura à Genève lui permettront de se préparer pour la réunion informelle des ministres du Commerce, qui se tiendra à Puerto Vallarta, au Mexique, les 19 et 20 avril. Cette réunion, à laquelle participeront les ministres de l'Économie et du Commerce de vingt-huit pays, sera la première d'une série de rencontres multilatérales au cours desquelles les ministres concentreront leur attention sur la conduite des négociations menées dans le cadre de l'Uruguay Round d'ici à la conférence de clôture en décembre.